

BAB IV

HASIL DAN PEMBAHASAN

4.1. HASIL

Selama kerja praktik yang dilakukan selama satu bulan ditemukan permasalahan yang terdapat di PT. ISS Indonesia diantaranya adalah metode pemasaran yang masih konvensional yaitu dengan memberikan proposal ke perusahaan yang di harapkan dapat menjalin kerja sama. Namun, pemberian proposal ini lingkup nya sangat kecil dan masih terbatas yaitu hanya mencakup perusahaan – perusahaan besar saja. Sedangkan untuk perusahaan kecil dan menengah yang membutuhkan jasa pelayanan seperti cleaning dan cathering masih minim informasi terkait PT ISS Indonesia, Oleh karena itu perlu dilakukan pemasaran yang lebih luas salah satu nya adalah dengan membuat *website* terkait PT. ISS Indonesia. Hasil tampilan *website* yang telah dibuat disajikan pada Gambar 1 – Gambar 4.



Gambar 2. Visi Misi PT ISS Indonesia.



Gambar 3. Jenis Layanan PT ISS Indonesia.



Gambar 4. Sejarah PT. ISS Indonesia.



Gambar 5. Info Kontak PT ISS Indonesia.

4.2. PEMBAHASAN

Website yang telah dibuat akan digunakan sebagai media pengembangan pemasaran secara online oleh PT. ISS Indonesia. Sebelum adanya *website* perusahaan, PT ISS Indonesia menjalin kerja sama dengan perusahaan lain melalui proposal yang diajukan ke perusahaan tujuan setelah perusahaan tersebut merespon baru lah dilakukan negosiasi kerja sama antar perusahaan. Perusahaan yang bekerja sama dengan PT ISS Indonesia biasanya hanya perusahaan besar yang dinilai sebagai perusahaan yang mau dan mampu melakukan kerja sama.. Dengan adanya website <https://issindonesia575749713.wordpress.com/> tersebut lebih mempermudah perusahaan PT ISS Indonesia dalam menjaring kerja sama dengan perusahaan karena negosiasi kerja sama bisa dilakukan dengan mudah melalui kontak center yang ada di *website*. Adanya *website* tersebut mempermudah tenaga pemasar PT ISS Indonesia dalam memantau perusahaan yang bertujuan bekerja sama melalui website yang telah tersedia mengklik link <https://issindonesia575749713.wordpress.com/>. Perusahaan kelas menengah yang ingin bekerja sama dengan PT ISS Indonesia pun bisa bekerja dengan cara mengunjungi website tersebut untuk menilai dan bernegosiasi untuk kerja sama kontrak ataupun non kontrak.